

Sucede

Rotary Club de Curicó. Patricio Salazar M., presidente y Gonzalo Lozano A., secretario de Rotary Club Curicó, invitan a todos sus socios a sesión Rotaria Administrativa, la que se desarrollará hoy, miércoles 27 de agosto a las 20:00 horas, en el Club de la Unión de Curicó.

Presentación Protocolo. La Municipalidad de Curicó, por intermedio de la Oficina Local de la Niñez (OLN) y su Comisión de Promoción, invitan a la Presentación del Protocolo de Acción, ante la Difusión Mediática de Casos de Vulneración de Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes, a realizarse hoy, miércoles 27 de agosto, a las 9:00 horas, en el Hall central de la Corporación Cultural, ubicado en calle Carmen #560.

Corrida Familiar "Cuidando el Corazón". El director del Hospital de Curicó, Dr. Jorge Canteros Gatica, invita cordialmente a medios de comunicación, al punto de prensa de la Segunda Corrida Familiar "Cuidando el Corazón", actividad que promueve el autocuidado, la vida activa y el bienestar de nuestra comunidad hospitalaria. La actividad se realiza hoy, miércoles 27 de agosto, a las 10:00 horas, en la Sala Multiuso del Hospital, ubicada en el primer piso, con accesos por calle Archipiélago Juan Fernández. La corrida se realizará el sábado 31 de agosto, y será una jornada llena de energía, salud y encuentro familiar.

Lanzamiento Maratón del Maule 2025. La Corporación de Deportes de la Municipalidad de Curicó, tiene el agrado de invitarlo al lanzamiento oficial de la Maratón del Maule 2025. El punto de prensa se realizará el viernes 29 de agosto, a las 11:00 horas en la Plaza de Armas de Curicó.

Fiesta del Hongo Silvestre. El viernes 29 y sábado 30 de agosto, en la Plaza de Empedrado, se llevará a cabo la Fiesta del Hongo Silvestre, actividad organizada por la Agrupación de Agricultores, Artesanos y Emprendedores de Empedrado (Agrapa), en conjunto con la Unidad de Fomento Productivo de la Municipalidad de Empedrado. Se trata además, de una iniciativa financiada con fondos de asignación directa del Gobierno Regional del Maule.

Gala Flamenca. Fundación Las Rosas invita a la comunidad, a colaborar con la institución a través del evento a beneficio: Gala Flamenca, Desnuda El Alma, actividad que se realizará el sábado 30 de agosto, a las 19:30 horas, en el Teatro Municipal de San Javier, ubicado en Arturo Prat #2480. La adhesión tiene un valor de \$15.000 y pueden conseguir sus entradas en el teléfono +56-9-77480623; o en Fundación Las Rosas Talca, en 1 Poniente #1258, oficina 609, y en el Centro Cultural Mario Oltra Blanco en San Javier.